

MOP y municipio buscan alternativas para adecuada conservación del camino Melinka-Repollal

La secretaria regional Ministerial de Obras Públicas, Paloma Jara Valdés viajó hasta Melinka para reunirse con el alcalde de la comuna de Guaitecas Bans Puinao Carimoney y el Concejo Municipal, y darles a conocer la cartera de proyectos MOP 2025 junto con efectuar una reunión con los y las vecinas de Repollal Alto y recorrer este camino para constatar su estado y buscar conjuntamente alternativas de solución para mantener una óptima conservación de esta Ruta por el mayor tiempo posible.

La autoridad sectorial destacó “nos reunimos con la comunidad en Repollal para ver el mejoramiento de la ruta que los conecta con Melinka, para ver cuáles son las alternativas de soluciones a corto, mediano y a largo plazo para el mejoramiento de la conectividad interna de la isla. Hemos precisado lo importante que es la política de zonas extremas para estos

casos y poder obtener el RATE positivo para así hacer el mejoramiento de esta ruta para que funcione correctamente durante todo el año, eso va a mejorar la calidad de vida de las y los vecinos y además, va a permitir ser un foco de crecimiento para Repollal -que se nos está quedando un poquito atrás- pero que necesita seguir surgiendo, al igual que toda la comuna de Guaitecas”.

Por su parte el alcalde de Guaitecas, Bans Puinao realizó un balance de las gestiones efectuadas, señalando “hemos estado todo el día junto a nuestra Seremi del MOP Paloma Jara. En primera instancia tuvimos una reunión en la alcaldía, seguido a eso tuvimos una reunión también con el Concejo Municipal y también estuvimos en radio informando de la cartera de proyectos de las diferentes direcciones que tiene el MOP, llámese Vialidad, Obras Portuarias, DOH, Aeropuertos, entre otros y



finalmente estuvimos en el sector de Repollal junto a los vecinos de la Junta de Vecinos para establecer reuniones en donde la Seremi indicó la cartera de proyectos que se viene de aquí en adelante, así que estamos también haciendo un recorrido por Melinka-Repollal lo más preocupante, por parte de la comuna de Las Guaitecas”.